

保護者の皆様へ

平成28年11月22日

豊富台保育園 園長 小野 榮

お願いします。

秋も深まり、夕暮れの日没も極端に早くなり、冬の到来を予感させる今日この頃となりました。

さて、朝夕の園児送迎時には何かとご協力いただき、お礼を申し上げます。

昨日、近隣住民より、一部の保護者の迎えの車の駐車マナーについて厳しい苦情が入ってきております。

以下に記した苦情の内容は当然の事ばかりですので、今後、保育園側としてまた保護者の皆様として、十分に反省し、社会の常識ルールを厳守して、子どもの安全と交通事故防止に努めていきましょう。

* 苦情内容

1. 駐車場に長時間駐車したまま、保護者同士でおしゃべりをしている。
その間、子供は放ったらかし、道路で遊ばしているため、車の通行の妨げになり危険でもある。
事故が発生したら責任は誰が負うのか。
2. 複数の車が長時間駐車場を占拠しているため他の迎えの車が駐車場に入れず道路上で待機。そのため近隣住民の車の通行に支障をきたしている。
3. 保育園の駐車場以外の駐車場に無断駐車している。

* 今後の対策

本日より夕方のお迎え時間のピーク時間帯に職員が立ち、交通安全と駐車整理をします。

スムースでより有効な駐車場回転のためにも必ず職員の指示に従って下さいようご協力を願います。

以上